

Luc 11, 1-6 Le Notre Père

(Mt 6, 9-13)

« Seigneur apprend nous à prier ... »

« Je ne sais pas prier » ... Reconnaître son impuissance à savoir prier est déjà prière. Dieu entend la pauvreté de cette prière et l'exauce toujours! L'Esprit priera en cette personne et libérera la prière la plus pure!

Jésus est avec ses disciples qui sont témoins de la relation privilégiée qu'il entretient avec son Père. Cela leur donne envie d'apprendre à prier comme lui.

Jésus forme ses disciples en vivant avec eux et en les enseignant. Ils composent une communauté autour de lui. C'est pourquoi ils désirent avoir leur prière de groupe, comme les disciples de Jean Baptiste. Cette prière peut leur donner une identité.

Jésus leur enseigne une prière proche de la prière juive du Qaddish. Les disciples sont conviés à s'adresser à Dieu en l'appelant « Père » comme Jésus le fait. **Suivent deux souhaits qui concernent Dieu** : le respect de son Nom et le désir de la venue de son règne. Alors seulement il est possible de demander le pain quotidien, le pardon des péchés et l'éloignement de la tentation.